

[volver a la pagina superior](#)

## **Directrices parroquiales para la "gestión de la iglesia bajo la epidemia del nuevo coronavirus"**

La percepción básica de la parroquia es la siguiente.

1. La epidemia del nuevo coronavirus no se detiene de repente ni siquiera con la vacunación.
2. No importa quién esté infectado, incluidos los que lucen sanos.
3. Hay muchos ancianos en la iglesia y una vez que comienza la epidemia, el daño es grande.
4. Mientras sea una iglesia, es inevitable que personas no especificadas, como viajeros de otras prefecturas, vayan y vengan.
5. Incluso si el pastor conoce los riesgos, no tiene más remedio que tratar con muchas personas en su trabajo. Sin embargo, cuando se infecta, existen enormes obstáculos para la gestión pastoral y parroquial.
6. Dado que Shikoku está separado por el mar, es posible que la afluencia de personas infectadas no sea tan alta como en Honshu, pero ya hay infecciones adquiridas en la comunidad y no se deben subestimar las medidas básicas. Es necesario seguir con seguridad las instrucciones de los gobiernos locales de la zona como medidas contra la infección.
7. La ruta más grande de infección son las gotitas respiratorias, y es muy importante evitar cantar, gritar y enmascararse. El desinfectante de manos también es eficaz porque se puede eliminar al entrar en contacto con artículos contaminados con gotitas.
8. No debe tener demasiado miedo para concentrarse en tomar las medidas obvias.
9. La participación en la liturgia y los sacramentos no es un acto innecesario y urgente. Para aquellos que tienen miedo a las enfermedades y tienden a estar nerviosos, también ayuda a reducir el estrés excesivo y a prevenir infecciones.

El Consejo de Obispos Católicos de Japón emitió las "Directrices para las enfermedades infecciosas en la Iglesia católica en Japón" el 1 de noviembre de 2020, por lo que puede consultarlas.

(Referencia: <https://www.cbcj.catholic.jp/2020/11/09/21446/> )

Esta pauta no coincide con la situación real de la parroquia de Takamatsu debido a la epidemia actual de infección por coronavirus. A continuación se muestran las pautas para la parroquia.

### **Pautas de la parroquia de Takamatsu**

1. En última instancia, el sumo sacerdote decidirá las medidas para cada parroquia basándose en las opiniones del consejo parroquial. Si es necesario, consulte con la secretaría parroquial.
2. Si el número de participantes es pequeño y se puede garantizar evitar las tres aglomeraciones (cerrado, denso, cerrado), las actividades de misa y de iglesia se pueden realizar normalmente dentro de ese rango. (¿Es esta una parroquia pequeña?) Incluso en ese caso, use una máscara, deje de usar la palangana de agua bendita e instale alcohol isopropílico para las manos y los dedos.
3. Hay algunos casos en los que la explicación a los extranjeros es insuficiente y se omiten las medidas contra la infección en la parroquia, pero el sumo sacerdote debe tener esto en cuenta. Dado que muchas personas se ven obligadas a estar aisladas en su vida diaria, tienden a estar hacinadas y juntas y permiten la cena, pero esto es una compensación con el peligro.

### **Acerca de la misa**

1. Al ingresar a la iglesia desde el exterior, primero desinfecte con alcohol o desinfectante a base de cloro. Si no puede hacer esto, lávese las manos cuidadosamente con abundante agua en el baño. Esto es para proteger a los asistentes.
2. Los asistentes a la misa mantendrán un registro de su nombre, información de contacto y fecha.
3. Sacerdotes, ministros y congregaciones no comparten varias cosas en el santuario, sacristía, etc.
4. En iglesias de tamaño mediano y grande, por favor abstenerse de cantar; es posible tocar solo el órgano, o elegir una posición de pie y cantar solo el maestro al contestar.
5. Las donaciones no se recogen en la masa, sino que se toman antes y después de la masa para prevenir infecciones.
6. No hay procesión de dedicación, y el pan, el vino, el agua y los rituales se preparan con anticipación en la mesa del ritual.
7. Cubrir el copón y la patena con pan con párr. El propio oficiante bebe el vino de Charis, por lo que no es necesario taparlo como medida de control de infecciones.
8. Abstenerse de la comunión por vía oral, y cuando sea inevitable, hágalo al final.
9. No devuelva la "Biblia y el rito" o el informe semanal, pero asegúrese de llevarlo a casa.
10. Durante los momentos en que muchas personas no se están reuniendo, intente visitar la Eucaristía y adorarla en cualquier momento.  
Si le preguntas al sacerdote, puedes recibir el sacramento de la comunión y el sacramento del perdón en cualquier momento.

- L1. Cada iglesia debe idear un método para pagar las cuotas de mantenimiento de la iglesia.
- L2. Para los extranjeros con problemas del habla, explique este contenido repetidamente. Si se encuentra en un país extranjero, inevitablemente le faltará información y, a menudo, tendrá problemas innecesarios. En principio, todas las fiestas y cenas están prohibidas en las iglesias de Shikoku porque no pueden guardar las Tres Cs.